

**EL BIERZO**

# **Más de medio millón de euros para apósitos para el área sanitaria del Bierzo**

**La Junta recoge la inversión, que se complementa con otra de más cuantía en Valladolid y que debe estar ejecutada en 16 meses**

**Mar Iglesias**

13/06/2024



Fachada del Hospital El Bierzo. | MAR IGLESIAS

El Consejo de Gobierno ha aprobado un gasto de **1.754.554 euros destinado al suministro de apósitos de última generación** para curas en ambiente húmedo con destino a los centros de la **Gerencia de Asistencia Sanitaria del Bierzo y los de la Gerencia de Atención Primaria de Valladolid Oeste.**

El gasto para la contratación del suministro de apósitos de última generación (de hidrofibra, de polímero, de espuma de poliuretano, de hidrogel, en carbón activo, en malla, etc.) con destino a los centros de salud dependientes de la

**Gerencia de Atención Primaria Valladolid Oeste asciende a 1.250.875 euros y un plazo de ejecución de dos años.**

Por lo que se refiere a la Gerencia de Asistencia Sanitaria del Bierzo, el suministro es del mismo material, con un presupuesto de **503.679 euros** y un plazo de ejecución de **16 meses**.

Estos apósitos para curas en ambiente húmedo, también denominados oclusivos, son necesarios para la realización de curas y para cualquier tipo de lesión generada por un deterioro de la integridad cutánea, ya que mantienen una cantidad adecuada de humedad alrededor de la herida para su cicatrización, a la vez que impiden la entrada de bacterias, explican desde la Junta.